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平成３０年度荒尾市議会報告会に関する感想一覧 

 

 各委員会からの説明が具体的になされていて良かった。 

 議会だよりの内容とほぼ同じで、真新しい内容は少なかったような気がします。編集
した文を読むばかりで、本当の声が聞けず、優等生の発表会のようだった。 

 全議員の役割分担で説明が解りよかった。 

 市議会全体（の）活動内容が理解できて良かったです。・・・が、いま少し進行が遅
すぎです。 

 資料の文字が大きく読みやすい。 

 議員さんおそろいで市議会の団結がみられて頼もしかった。 

 良かった悪かったの区分ではないような気がします。内容を知り、理解するには、あ
まりにも内容が多すぎます。 （例）道の駅視察を考えても、荒尾市と似た条件の市
町村を視察する等の方法で充分ではないかと思ったりします。わざわざ遠くに行かな

くても調査できるのではないでしょうか。 

 議会報告会は、年２回開催してほしい。 

 市議会議員全員報告が良い。 

 各係の説明がとても解りやすかった。 

 できれば報告と議会としての取り組みを。 

 説明は分かりやすいですが、マイクが大きすぎると思う。 

 説明が資料の棒読みのようなので、一部、理解しにくいところがあった。 

 各部会の説明を、もっと時間をかけて詳しく聞きたいです。 

 各委員会から報告があってよかった。 

 議会運営がよく説明され（てい）た 


